

Abstrak

Penerapan Dua Bahasa (Arab Dan Inggris) Dalam Komunikasi Antar Santri Di Pondok Pesantren Al-Kautsar Pekanbaru

AHMAD ZAKI

NPM: 119110157

Bahasa merupakan komponen terpenting dalam kelanjutan hidup manusia. Manusia tidak akan melanjutkan hidup ini dengan baik dan teratur tanpa ada bahasa. Bisa dikatakan bahwa bahasa sebagai bagian dari kebutuhan primer, sebagai pengatur, bahkan bahasa sebagai senjata yang paling ampuh untuk membentengi diri dari sesuatu. Begitu dekatnya kita kepada bahasa, sehingga perlu untuk mendalami dan mempelajari bahasa secara lebih jauh, termasuk bahasa internasional. Khususnya bahasa arab dan inggris, dua bahasa tersebutlah yang diterapkan kepada santri-santri pondok pesantren al-kautsar ekanbaru sebagai alat berkomunikasi. Penelitian ini membahas tentang Bagaimana penerapan dua bahasa (Arab dan Inggris) dalam komunikasi antar santri di pondok pesantren Al-kautsar serta Apa factor penghambat dan pendukung dalam penerapan dua bahasa (Arab dan Inggris) dalam komunikasi antar santri di pondok pesantren Al-kautsar. Subjek dalam penelitian ini adalah 1 orang pembimbing Bahasa atau LAC (*language advisory council*) , 2 orang Pengurus bahasa atau CLI (*central language improvement*) serta beberapa santri yang ada di Pondok pesantren Al-Kautsar. Dalam penerapan dua bahasa dipondok pesantren al-kautsar ada beberapa faktor pendukung dan penghambat, salah satu faktor pendukung yaitu santri dibekali buku kecil yang berisi kosa kata bahasa arab dan inggris yang harus dipegang dan sementara salah satu faktor penghambatnya yaitu berupa pemberian sanksi yang tidak optimal bagi pelanggar bahasa. Metode digunakan dalam menganalisis penyusunan tugas akhir ini adalah bersifat deskriptif kualitatif yaitu analisis yang berwujud keterangan dan uraian yang menggambarkan objek penelitian disertai kalimat dengan memperoleh kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Penerapan Dua Bahasa (Arab dan Inggris) dalam Komunikasi Antar Santri di Pondok Pesantren Al-Kautsar Pekanbaru sudah cukup signifikan dengan upaya yang diterapkan oleh pondok pesantren, namun strategi yang diterapkan masih menemukan kendaladari internal pesantren terutama santri atau murid didik yang menerima pemebelajaran bahasa arab dan inggris di Pondok Pesantren Al-Kautsar.

Kata Kunci: Bahasa, Komunikasi, Pondok Pesantren